

A la Sainte-Catherine, tout bois prend racine

La distribution des arbres, prévue dans le dernier bulletin, s'est déroulée avec un léger décalage à cause de la difficulté d'approvisionnement et à Momalle car le site convenait mieux à un drive-in imposé par les mesures sanitaires.

Les citoyens qui avaient réservé ont reçu un arbre d'excellente qualité. Cette deuxième journée de l'arbre est une excellente opération car il y a 175 nouveaux arbres fruitiers plantés sur l'entité de Remicourt.

Un beau succès, ainsi qu'une belle collaboration entre le PCDN, les membres du Collège communal et le service Environnement de notre Commune.

